
 
 

 
 
 

 
 

 
 

Stadt Fürth 
Herrn Oberbürgermeister 
Dr. Thomas Jung 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
namens der CSU-Stadtratsfraktion fragen wir aufgrund der im Zusammenhang mit den 
Planungen für das Rundfunkmuseum geführten Diskussion über die nicht bzw. nicht mehr 
vorhandenen personelle Ressourcen in der Bauverwaltung für ein solches Projekt an, ob die 
personelle Ausstattung der Bauverwaltung im Hinblick auf die Vielzahl der bereits 
beschlossenen Vorhaben im Baubereich (Schulbauten etc.) überhaupt noch Planungen für 
neue Projekte ermöglicht.  
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 

 
Gez. Dietmar Helm  gez.Maximilian Ammon  Dr. Andrea Heilmaier 
Fraktionsvorsitzender  Stadtrat    Stadträtin 


